

SALLES-D'AUDE

Découvrez les « moyens de transport » à la médiathèque



Bernard Bounoire et plusieurs de ses photographes avec l'équipe municipale.

Vendredi 3 septembre, la médiathèque municipale Jean-Camp a ouvert ses portes pour le vernissage de l'exposition *Moyens de transport sous toutes ses formes*. Cette exposition a été réalisée par les membres de l'atelier photo de la Bonne Entente Salloise et, elle offre un regard particulier et parfois inattendu sur les moyens de transport. On va de surprise en surprise avec des poussettes avec bébé, des animaux, des charrettes et au-

tres voitures en parcourant les 72 vues affichées. A noter que les tirages ont été effectués par la société narbonnaise Mont Image Solutions dont la responsable Audrey Blanchard est saloise, tout comme la commerciale Olivia Aptel, elle-même membre de la BES. Le responsable de l'atelier Bernard Bounoire et les 11 autres photographes sont à féliciter pour ce voyage étonnant à voir à la médiathèque jusqu'au 24 septembre prochain.

NISSAN-LEZ-ENSÉRUNE

Demain, forum des associations et prévention des risques

Samedi 11 septembre, se tiendra le traditionnel Forum des associations, couplé à la Journée des risques et des préventions. Cette année, les stands seront installés sur le parvis de la salle Michel-Galabru pour plus de sécurité, malgré tout les masques seront obligatoires ainsi que le pass sanitaire pour accéder au site. C'est un peu plus d'une vingtaine de participants qui se sont engagés auprès de Nathalie à l'office de tourisme. L'installation débutera à 8 h 30, pour une ouverture au public dès 9 h 30. De nombreuses animations liées à la prévention des risques seront prévues tout au

long de la matinée, en partenariat avec la MAIF prévention, des jeux en bois seront à disposition du public. Comme chaque année les associations les plus méritantes seront récompensées, puis aux alentours de 11 h 30, le maire Pierre Cros et la 1^{re} adjointe accueilleront les nouveaux habitants. Nouveauté cette année, la municipalité a décidé de mettre à l'honneur tous les jeunes nissansais ayant passé la barre des 18 ans, ils se verront remettre un magnifique livre sur la République et ses rouages. Un camion restaurant sera sur place pour le repas de 13 heures.

COURSAN

Aimé Césaire Metena est le nouveau curé de la paroisse



Le nouveau curé de la paroisse de la Clape.

Agé de 39 ans Aimé Césaire Metena arrive de Marseille où il a officié pendant 7 ans. Il vient d'être nommé par le diocèse.

Mardi soir, au presbytère de Coursan avait lieu une importante réunion des responsables du comité paroissial de la paroisse de la Clape qui recevait son nouveau curé. En effet, depuis le départ de l'abbé Marian Fruntza début septembre 2020, la paroisse de la Clape qui englobe les villages de Coursan, Salles, Fleury,

Armissan, Vinassan, St-Pierre-la-Mer et Narbonne-Plage, avait comme prêtres trois prêtres missionnaires de la congrégation des Clarétains basés à Narbonne. Ils se relayaient alternativement

La paroisse de la Clape regroupe 7 communes

pour assurer tous les offices religieux en collaboration étroite avec l'équipe de 12 bénévoles du comité paroissial issus de la plupart des villages de la paroisse. Mais depuis mardi soir, donc, le diocèse a nommé sur la paroisse Aimé Césaire Metena jeune curé de 39 ans qui arrive de Marseille où il a officié pendant sept ans



La solide équipe du comité paroissial.

après son arrivée en France en provenance de Kinshasa au Congo. Il a tout d'abord officié comme aumônier puis comme vicaire à St-Lazare et enfin comme curé à la paroisse du Bon Pasteur avant d'être nommée dans notre ville.

S'il connaît un peu la région pour y être venu lors de cours séjours, c'est bien sûr une grande première pour lui que de s'occuper d'une paroisse comme celle de la Clape car elle est assez importante avec le bassin d'habitants et la diversité des sept communes

donc il a désormais la charge. Mais bien heureusement pour lui, il peut s'appuyer sur une équipe solide de bénévoles que forme le comité paroissial et qui est depuis quelques mois sur la brèche en s'occupant au mieux de toutes les célébrations. Après sa réception au presbytère, le nouveau curé a rencontré l'ensemble des bénévoles du comité paroissial pour une première réunion de travail très constructive. Nous souhaitons bien sûr la bienvenue à notre nouveau curé et lui souhaitons une bonne intégration aussi bien dans notre commune que dans les six autres dont il a désormais la charge.

POINT VIRGULE

● **Reprise à la GV.** La gymnastique volontaire reprend ses cours le 14 septembre au gymnase Julien. Tous les mardis et jeudis de 9 à 10 heures sous la houlette d'Isabelle Maurel. Les cours sont adaptés aux divers profils et vous bénéficiez également d'un cours d'essai.

● **Acca.** Dernière vente des cartes de chasse avant ouverture à terre ce vendredi

10 septembre au gîte Pierrot Biau de 18 à 20 heures se munir des justificatifs.

● **Vente solidaire avec les Tamas.** L'été s'achève, une nouvelle rentrée pour tout le monde ainsi que pour l'association des Tamaritains. Vente solidaire samedi

11 septembre, au local de l'association, 21 avenue du Général de Gaulle, de 10 à

17 heures. Nombreux articles à petits prix, la somme étant reversée à l'association afin d'améliorer les colis alimentaires. Port du masque obligatoire.

● **Deuil à l'amicale des retraités de la fonction publique.** C'est avec beaucoup de tristesse que les membres de l'amicale des retraités de la FPT ont appris le décès de Jean-Pierre Pena,

survenu à l'âge de 69 ans. C'était le cousin de Raymond Pena membre du conseil d'administration et amicaliste actif. À Yolande et Raymond, très dévoués au sein de l'association, à leurs enfants ainsi qu'à tous ceux que ce deuil affecte, les membres de l'amicale prennent part à leur peine et leur adressent leurs plus sincères condoléances.

FLEURY-D'AUDE

De l'émotion à la Condamine



Tous réunis pour rendre hommage à Robert Bonichon.

Les anciens joueurs du Fleury Olympique se sont réunis, au stade de la Condamine, samedi 4 septembre. Ils ont tenu à honorer la mémoire de Robert Bonichon, leur président, en présence de ses enfants Céline et Lionel. Robert Bonichon est décédé le 6 janvier dernier. Dans leur discours, Gérard Sutra et Jean-Pierre Grand, ont évoqué « l'homme » et le parcours exceptionnel du FO. Robert, épaulé de Jean-Pierre Grand et Jean-Michel Sirven

avaient su constituer, avec Gérard Sutra une grande équipe de joueurs de rugby, devenus copains. L'équipe se composait de joueurs venus du RCN, de l'ASB et du treize, renforçant l'équipe pérignanaise déjà en place. Une équipe façonnée à l'image de Robert, aimant, avant tout, le bien vivre ensemble, la convivialité. « L'homme avait un grand cœur ». Le capitaine de l'époque, Alain Elias, retenu par ses obligations auprès du Stade Français, a délégué

Daniel Biral pour la lecture de son message. Message dans lequel il rend hommage à Robert, adressant un mot à chaque ancien joueur, en évoquant Thierry Diget et Jean-Jacques Serrano, disparus trop tôt. Alain n'a pas oublié de rappeler les repas d'après entraînements « de la merveilleuse M^{me} Raymond », le soigneur Néné Carlat et toute l'équipe dirigeante. L'hommage a pris fin sur sa chanson fétiche *Le Lac du Connemara* et un repas à Saint-Pierre-la-Mer.

NÉVIAN

Campagne de sensibilisation aux autotests

La maire Magali Vergnes, l'ARS ainsi que la Fédération Française de Sauvage et de Secourisme organisent **mercredi 22 septembre** de 9 h 30 à 16 heures en continu une campagne Covid-19. L'équipe « Tester-Alerte-Protéger » sera présente pour une sensibilisation aux autotests, un accompagnement à l'application anti-Covid et pour des tests antigéniques nasopharyngés.

Cette équipe mobile est une belle opportunité locale pour encore et toujours mieux lutter contre ce virus du Covid-19, pour rappeler les bons réflexes de protection et pour multiplier les tests de proximité. Vous êtes attendus nombreux ce 22 septembre pour cette opération gratuite et ouverte à tous les publics.

► Informations auprès du secrétariat de mairie
04 68 93 60 55.

— SEMAINE
DE LA MOBILITÉ

MERCREDI —
15 SEPTEMBRE 2021

VOYAGEZ
GRATUITEMENT
AVEC
CITIBUS



www.citibus.fr | 1

Grand NARBONNE
COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION

